

Le président des Seychelles salue les progrès de la médecine cubaine



La Havane, 28 avril, (RHC).- Le président de la République des Seychelles, Danny Faure, a salué ce vendredi les progrès de la médecine cubaine, au cours d'une visite à l'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kouri, à La Havane.

Le président Faure a indiqué que le système cubain de santé figure parmi les meilleurs du monde au cours d'une conversation avec le ministre cubain de la Santé, Roberto Morales et des responsables de cet institut scientifique qui l'accompagnaient dans cette visite.

Il a avoué qu'il s'est fixé pour but de trouver ici l'appui de Cuba pour la spécialisation des médecins seychellois qui sont formés ici.

Le président Faure a indiqué qu'il avait abordé avec les autorités cubaines la possibilité d'encourager les liens de coopération dans les domaines de la biotechnologie, de la production de vaccins et de l'application aux Seychelles des traitements contre le cancer mis au point par des institutions scientifiques de notre pays.

Le président seychellois a également visité ce vendredi l'État major de la Défense Civile. A cette occasion, il a signalé que le programme cubain de lutte contre les désastres naturels pourrait servir de modèle à celui que son gouvernement prétend mettre en place dans son pays tenant compte de l'insularité de Cuba et des Seychelles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/salud/128494-le-president-des-seychelles-salue-les-progres-de-la-medecine-cubaine>



Radio Habana Cuba